

In der Woche vom 20.11. - 24.11.2017 fand das Projekt „Zukunftswerkstatt Pasewalk“ im Rahmen der KUNSTWELTEN im Landkreis Vorpommern-Greifswald, statt.

Die Idee entstand auf Initiative der Akademie der Künste Berlin, welche Unterstützung fand durch den Rostocker Stadtplaner und Architekten Michael Bräuer und die Wiener Architektin Theresa Schütz. Hier vor Ort erhielten wir weitere Unterstützung von der Stadt Pasewalk, vertreten durch die Bürgermeisterin Frau Sandra Nachtweih sowie durch den Fachbereich Stadtentwicklung und unsere Schulleitung.

Die Präsentation der entstandenen Arbeiten fand reges Interesse, sowohl bei den Mitschülern und Lehrern, als auch in dem Fachkreis Stadtentwicklung. Die Arbeiten sind demnächst im Rathaus der Stadt Pasewalk zu besichtigen.



